

Martes, 21 de julio de 2009

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

# GRANADA

 BUSCAR EN GRANADA HOY

 BUSCAR EN 

- PORTADA
- GRANADA**
- PROVINCIA
- DEPORTES
- OCIO Y CULTURA
- ANDALUCÍA
- ACTUALIDAD
- OPINIÓN
- TV
- TECNOLOGÍA
- SERVICIOS

RSS

Granada Hoy Granada Investigadores de la UGR trabajarán en la planta de vacunas del PTS

## Investigadores de la UGR trabajarán en la planta de vacunas del PTS

El vicerrector Molina asegura que la Universidad firmará convenios específicos con Rovi para incluir sus técnicos en las actividades de investigación del centro

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 21.07.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Un centro de investigación y producción de vacunas de ámbito nacional como el que se va a construir en el corazón del Parque Tecnológico de la Salud (PTS) para 2012 no puede obviar a los investigadores de la Universidad de Granada (UGR), pero habrá que esperar hasta que estén construidos los primeros cimientos del pionero centro para afianzar esta colaboración.



Rovi ya tiene convenios con la Universidad para la participación de investigadores en su primera planta.

El vicerrector del PTS, Ignacio Molina, da por segura "la firma de convenios específicos que regulen el proyecto de investigación entre los Laboratorios Farmacéuticos Rovi SA y la UGR". Avalado por el Ministerio de Sanidad y Política Social y la Junta de Andalucía, el nuevo programa incluye la construcción de un centro de investigación y producción de vacunas (con capacidad de fabricar hasta seis millones de dosis al mes) contra la gripe estacional y pandémica que abastecerá a toda la población española. Será la novena planta de estas características a nivel europeo y tendrá capacidad para exportar a otros países del continente, de Iberoamérica o del norte de África.

Presente en la formalización del acuerdo de la construcción de la planta, que se rubricó a finales de junio con un coste total de 48 millones de euros, el vicerrector del PTS afirma que "la Universidad de Granada esperará a que se inicien las obras del centro y esté diseñado el proyecto científico, con las líneas completas de investigación, para afianzar la presencia de sus investigadores en el centro". Pero no es el primer convenio que afrontan conjuntamente la UGR y la compañía farmacéutica especializada española, instalada en el PTS de Granada desde hace varios años donde desarrolla su principal ámbito de investigación.

La Universidad de Granada es una de las instituciones españolas que más convenios de investigación formaliza según se desprende del *Estudio del impacto económico de la UGR en su entorno* hecho público hace unas semanas. Desde 2001 a 2007, la UGR consiguió 2.006 contratos, lo que supuso unos ingresos para el centro de más de 47 millones de euros, con un volumen medio por cada uno de 28.985 euros.

Los grupos de investigación de Ciencia y Tecnología de la Salud de la UGR no son los más activos en cuanto a su potencial de colaboración con otras entidades se refiere. En 2007 sólo formalizaron 46 contratos, valorados en poco más de un millón de euros, lejos de los 74 que consiguieron los investigadores de Tecnologías de la Producción o los 69 de los grupos de Ciencias Sociales, Económicas y Jurídicas, entre otros.

El prestigio de los científicos de la UGR es notable, pero todavía está muy lejos de conseguir buenos resultados en cuanto al registro de nuevas patentes se refiere.

La planta de vacunas del PTS, que contará con una superficie de 2.500 metros cuadrados, generará unos 250 puestos de trabajo, entre directos e indirectos, según informó la Junta de Andalucía tras aprobar una inversión de 20 millones de euros en ella. En ella se utilizará la tecnología VLP (Virus Like Protein, en inglés proteína semejante al virus) para la generación de vacunas de gripe, un método de última generación que ofrece mejores resultados y elimina los efectos secundarios.

Liquidación  
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



FIESTAS DEL CORPUS 2009  
Toda la información del Corpus de Granada 2009

GALERÍA GRÁFICA



### Exposición de taxidermia

En la nueva exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestra un total de 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



### Incendio en el Pub Ganivet 13.

Los techos de la discoteca se han desplomado cuando los bomberos entraron al lugar aunque finalmente no hay heridos.

GALERÍA GRÁFICA



